

# 浅草散策

11月4日、11日の2日間で、今回は男女別に2グループに分かれて浅草へ散策に行ってきました。期待を胸に電車に揺られて出発！仲見世街を散策中、甘い香りに誘われてつい寄り道…そび立つスカイツリーに圧倒されつつ、日暮れな下町の雰囲気を尺山感じて美味しい物も沢山食べて、充分に浅草を堪能してきました。

記 荒井



ボランティア協力のお願い

足立あかしあ園では、日常の作業・活動のお手伝いや、園行事に参加していただけるボランティアさんを大募集しています！初めての方・介護未経験の方も大歓迎です!! ぜひ一度、足立あかしあ園に来てください。お手伝いをして頂く内容としては、食事・移動・作業補助（お菓子箱折り、染物、紙すき、その他）などの簡単な介助です。

日時：月曜日～金曜日 10:30～16:00の間で随時の便り時間。  
（土日・祝祭日は休みとなっております。）

足立あかしあ園 連絡先：03-3849-1188  
担当：松岡 橋本 河野 一園

お断り

顔写真と氏名の公表につきましては、個人情報保護法により、皆様からの了解をいたしております。（広報委員より）

## 編集後記

あけましておめでとうございます！  
お正月はどのように過ごされましたか？  
まだまだ寒さが続きますが、風邪などには皆様十分お気付け下さい。

記：荒井

## 今後の予定

2/17 A g 外出  
3/9 B g 外出  
23バイキング  
29 平成23年度通所最終日  
4/3 平成24年度通所開始日



## 「平等」施設長 渡邊正人

新年あけましておめでとうございます。

今年は「復興」を含め希望の一年にしたいですね。

昨年は、「障害者基本法の改訂」「総合福祉法の骨格提言」があり、今年いよいよ国会に法案が提案されることになります。

障害認定はこれまで医療判断から、「級」や「度」で表記されていましたが、障害及び社会的障壁により日常生活又は社会生活に制限を受けている状況に着目することから必要な支援の提供があり、人格と個性を尊重し共生する社会の実現をはかるとされています。

「総合福祉法」では、障害のない市民との平等と公平、谷間や空間の解消格差の是正、放置できない社会問題の解決、本人ニーズに合った支援サービス、安定した予算の確保がめざすべきポイントとされています。上記の法律の精神を具体化するためには、の安定した予算の確保が重要となります。次年度の国家予算の状況（100兆円を超える借金）から、「総合福祉法の精神」がどこまで生かされた法案として国会に出されるのか、しっかりと見守りたいと思います。

家族が病気になったとき、本人の生活は「地域から施設へ」となってしまう。「しかたないから」で結論を出さざるを得ない状態は続いている。「近所で買い物をしたい。住み慣れた生活を続けたい。」こうした気持ちを大切に「あいのわ福祉社会」の支援提供が実現できる法的仕組みが法律として成立し、予算的な裏付けがなされることが大切になります。「市民との平等」の実現は、福祉への国民的理解を得ることが重要であり、福祉の担い手である私たち一人ひとりが社会に発信することが望まれています。

今年は「施設からの発信」を重視した取組みを大切にしていきます。本年もどうぞよろしくお願いします。



画・安嶋浩一

平成24年1月3日（火）発行 いつぱいつぱ

P4

P1



## 成人を迎えたみなさん おめでとうございます！！

足立あかしあ園では去る1月12日（木）に23年度の成人式を行いました。

今回は、片岡 祥吾さん、佐々木 恵里菜さん、真茅 丈さんの3名の方が晴れて成人を迎えたしました。片岡さん、真茅さんはネクタイをピシッと締めてかっこよく登場。佐々木さんはスーツにきれいな花飾りで、女の子から大人の女性のおしゃれな服装でした。3名の出身の城北特別支援学校の林田先生をはじめ、来賓のみなさまの心温まるお話をいただき、成人を迎えた3名も身の引き締まる思いのようでした。成人を迎えた利用者を代表して片岡さんがこれから抱負を一生懸命に話してくれました。佐々木さん、真茅さんも大人の仲間入りを迎えた感激をしっかりとこみしめて「自分も頑張るぞ！！」という身の引き締まった顔でした。利用者代表の吳さんからのご祝辞と司会の川越さんをはじめ先輩たちの温かい思いの詰まった楽しい成人式になりました。

これからも成人を迎えた3名をはじめ、足立あかしあ園をどうぞよろしくお願い致します。

おめでとう片岡 祥吾さん、おめでとう佐々木 恵里菜さん、おめでとう真茅 丈さん。

記：塩田



12月22日に1年の労をねぎらう忘年会が開かれました。足立あかしあ園が誇る名シェフ達が腕を奮ってくれ、たくさんの料理がテーブルを飾りました。「かぼちゃのサラダがおいしい！」と言い、他のテーブルまでおかわりしに行ったり、「グラタン、もっと食べたい！」と言いうグラタンを頬張ったり、各々ステキなランチを満喫していました。

午後からは、「でん舎」でのんちゃんが和太鼓や南京玉すだれ、獅子舞を披露し、その迫力にみんな圧倒されていました。実際に和太鼓をたたき、音と振動を感じ、「和太鼓がすごかったよ～！」と言い、その興奮はなかなか冷めなかったようです。

記：田口



平成24年1月3日（火）発行 いつぱいつぱ

P2

P3